

Senioren-Gauvergleich Augsburg – D-B-E – Wertingen

Bei viel Spaß und guter Laune fand kürzlich das schon zur Tradition gewordene Vergleichsschießen der Schützengau Augsburg, Wertingen und Donau-Brenz-Egau auf der Schießanlage des TSV Steppach (Gau Augsburg) statt. Hierzu waren alle Auflage-Schützinnen und -Schützen der teilnehmenden Gauen herzlich eingeladen. Von 11 bis 17 Uhr konnten sie ihr Können unter Beweis stellen und erzielten teils hervorragende Ergebnisse. Gewertet wurden 30 Schuss sowie von jedem das beste Blatt. Die jeweils zehn besten Ringergebnisse kamen in die Mannschaftswertung.

Insgesamt gingen 85 Schützinnen und Schützen aus allen drei Gauen an den Start. Der Gau Donau-Brenz-Egau stellte mit 32 Teilnehmern das größte Aufgebot, gefolgt vom Gau

Augsburg mit 31 Teilnehmern und dem Gau Wertingen mit 22.

Die Schützinnen und Schützen aus dem Donau-Brenz-Egau-Sportschützengau entschieden den sportlichen und fairen Wettkampf mit 3 149,6 Ringen für sich, gefolgt vom Gau Augsburg mit 3 137,2 Ringen und dem Gau Wertingen mit 3 107,8 Ringen. Die besten Schützen der einzelnen Gauen waren *Erich Zimmermann* (Donau-Brenz-Egau) mit 317,2 Ringen, *Paul Schuster* (Augsburg) mit 316,7 Ringen und *Anton Wenger* (Wertingen) mit 315,5 Ringen. Die besten Damen waren *Rosemarie Rau* (Donau-Brenz-Egau) mit 313,0 Ringen, *Angelika Baumann* (Augsburg) mit 310,1 Ringen und *Petra Neuner* (Wertingen) mit 290,9 Ringen. Bei der Blatt-Wertung lag *Frederike Weber* (Augs-



burg) mit einem 3,6-Teiler vorne, dicht gefolgt von Renate Vonhausen (D-B-E) mit einem 4,2-Teiler und *Franz Beutmiller* (Wertingen) mit einem 5,3-Teiler.

Alle erhielten vom diesjährigen Organisator *Karl Liedl* (Gau Augsburg) ein kleines Präsent in Form von „Zielwasser“. Der Siegermannschaft überreichte er den vom Gau Augsburg gestifteten wunderschönen Wanderpokal, der heuer erstmals ausgeschossen wurde.

Die Mitorganisatoren der beiden Gauverbände *Heinz Danner* (D-B-E) und *Norbert Stegmiller* (Wertingen) be-

glückwünschten ebenfalls die Sieger zu ihrem Erfolg und den guten Leistungen und bedankten sich für die rege Teilnahme an diesem freundschaftlichen und sportlichen Vergleich der drei Gauen. Ihr besonderer Dank galt der Schützenabteilung des TSV Steppach für das Bereitstellen ihres Schützenheimes und des Auswerteteams sowie die gute Bewirtung während der Veranstaltung.

Das nächste Vergleichsschießen findet im jährlichen Wechsel wieder unter der Regie des Gauverbandes Wertingen in Markt statt.

Werner Hefe